



Aktion »Gretchenfrage«

**Wahlberechtigte Bürgerinnen und Bürger
stellen an die Kandidatinnen und Kandidaten,
die für die nächste Legislaturperiode
Abgeordnete im Deutschen Bundestag
werden wollen, die Frage:**

**»Wie haltet Ihr's mit der
Bürgerschaftsdemokratie?«**

**Startprojekt für die Petition
»Endlich das Grundgesetz verwirklichen«
an den 17. Deutschen Bundestag**

Initiative »Wir sind das Volk-2009«

Absender:

Meine »Gretchenfrage« zur Bundestagswahl 2009

Ich bin zur Bundestagswahl 2009 stimmberechtigt. In meine Wahlentscheidung möchte ich die Frage einbeziehen, wie Sie sich als eventuelle/r Volksvertreter/in im Deutschen Bundestag in der nächsten Legislaturperiode verhalten werden, wenn der Regelungsvorschlag der *Initiative »Volksgebung jetzt«* zur *Ausgestaltung des Abstimmungsrechtes des Volkes* [gem. GG Art. 20 Abs. 2] auf der Agenda des Parlamentes stehen wird.

Für den Fall, dass Sie diesen Vorschlag noch nicht kennen sollten, können Sie ihn mit weiteren Informationen auf der Homepage der Initiative www.volksgebung-jetzt.de finden. Bitte teilen Sie mir möglichst bald, doch spätestens bis zum 20. September mit, ob Sie sich *für* oder *gegen* den entsprechenden Vorschlag entscheiden werden. Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie mich und die Initiative Ihre vorläufige Antwort auf die »Gretchenfrage« zur Veröffentlichung im Internet wissen ließen. Die entsprechende Seite mit den Antworten ist ab 31. August geöffnet. Besten Dank für Ihre Mitwirkung.



Postkarte
»Die Gretchenfrage«

An

Initiative »Volksgebung jetzt«

D-88147 Achberg, Panoramastr. 30, Tel. 08380-335
gretchenfrage@volksgebung-jetzt.de

Datum und Unterschrift